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2022-23年度ジェニファーE.ジョーンズＲＩ会長テーマ   2790地区 小倉純夫ガバナー(松戸ＲＣ)スローガン 

ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ              ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、 

  イマジン ロータリー                        千葉から世界を変えていこう！ 

製作◇広報・会報委員会 山本肇 五十嵐亘 大岩將道 須永清彦◇ 

 

 

本日のプログラム 

「銚子市政について」銚子市長 越川 信一様 

前回例会報告（１月１１日） 

点 鐘： 髙瀬幸雄会長 

国歌君が代斉唱 

ロータリーソング：奉仕の理想 

ビジターなし 

 

 

 

 

会長挨拶 

皆様明けましておめでとうございます。 

本年もよろしくお願い申し上げます。昨年の１２

月２１日のクリスマス例会から３週間が経過し、

今年初めての例会になります。久しぶりに皆様に

お会いして思うことは、元気で新年を迎えられた

ことに対して感謝する気持ちでいっぱいです。 

関東地区は年始から穏やかな天候に恵まれまし

た。 

銚子は日本で一番早い初日の出が見られること

で知られており、それを見学するために５５００

０人を超える方々が訪れたと聞いています。５５

０００人は銚子の人口と同じぐらいなので銚子

市民全員が初日の出を見たことになります。そん

な賑わいの中、会員の皆様にとっても良い新年を

迎えられたのではないでしょうか。 

私も１月５日に湯島天満宮に参拝しおみくじを

買ったところ大吉が出ましたので、これは春から

縁起が良いと勝手に思った次第です。 

私の会長職も残り６ケ月になりましたが、頑張っ

て残りの職責を務めてまいりたいと思います。 

今年はうさぎ年です。会員の皆様と一緒にぴょん

ぴょん跳ねて、飛躍の年にできればとも思ってい

ます。 

本日は小田島会員と杉山会員お二人に「年男の抱

負」と題した卓話をお願いしています。本当はも

う一人東会員も年男ですが所用で欠席です。お二

人には卓話宜しくお願い申し上げます。 

又、今年は３年ぶりに、行動制限のない年始を迎

えたことも有り、各地域は神社、お寺そして行楽

地に多くの人が訪れたようです。 

しかし、コロナは収束していません。今年もコロ

ナ感染対策を取りながら色々な活動を実施して

いきたいと思いますので会員皆様のご協力をお

願いするとともに会員皆様にとっても穏やかで

輝ける年になることをお祈りし会長挨拶とさせ

ていただきます。 

第 7回定例理事会報告 

１）１月２月３月プログラムの件  …承認 

２）クリスマス家族親睦会決算案の件…承認 

３）合同例会予算案の件      …承認 

４) 米山奨学生受入とカウンセラーの件 

…継続審議 
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新年第一例会乾杯 伊藤 浩一パスト会長 

幹事報告【週報拝受】旭ＲＣ   

1. 友・電子版のパスワード変更について 

2. 財団室 NEWS 2023年 1月号 

3. メルボルン国際大会千葉ナイトのご案内  

4. 2023年 1月職業奉仕月間リソースのご案内 

5. バギオだより第 94号 

6. 国際奉仕セミナーZOOM参加ご案内 

7. 米山新規奨学生世話クラブ募集のお願い 

…ガバナー事務所 

8. COMCUP英語・日本語スピーチ大会のお礼状 

…NPO法人 ＢｅＣＯＭ 

【例会変更】 

旭ＲＣ 

1月 13日(金)定款により休会 

27日(金)夜間例会点鐘 18時 30分 才兵衛 

【１月のロータリーレート】1ドル＝１３２円 

会員の記念日  

お誕生日おめでとうございます！ 

廣瀬修一会員 佐藤直子会員   石毛充会員 

（1月 5日） （1月 8日）   （1月 5日） 

 

結婚記念日 鈴木 達也会員(12月 25日） 

入会記念日 石毛  充会員(1月 6日) 

阿天坊俊明会員(1月 8日) 

信太 秀紀会員(1月 8日) 

島田洋二郎会員(1月 10日) 

佐藤 直子会員(1月 11日) 

ニコニコＢＯＸ  

✧髙瀬 幸雄会長 

明けましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い申し上げます。 

✧伊藤 浩一会員 

1944年(昭和 19年)に生を受け、思い懸けずに本

年数えで８０才となりました。今後共宜しく御教

授願います。 

✧熊澤 直紀親睦活動委員長 

皆様のご協力のおかげでクリスマス家族親睦会

を盛り上げることができました。誠にありがとう

ございました。 

卓  話  

「年男の抱負」   小田島 國博会員 

 明けましておめでとうございます。今年もよろ

しくお願いします。三が日は、天気に恵まれ、よ

いお正月を迎えられたと思います。 

今年は飛躍（ホップ・ステップ・ジャンプ）の年

です。私は、二つの楽しい目標を立てました。 

一つ目は体力増強のための本格的なゴルフ練習、

二つ目は自動車の安全運転です。 

ゴルフ練習については、昨年、神栖市にあるゴル

フパートナーのスクールに入会しました。入会初

日から飛距離が十から十五ヤード伸びました。こ

れで、パーオンの機会が増える希望の光が見えて

きました。新年になってからスクールに二回行き

ました。昨日は四カゴ打って手応えがありました。

コーチの指導により横打ちから縦打ちに変えた

ら、目標の飛距離も安定して、スコアー百を切り、

九十も夢ではない様な気がしてきました。自己流

でなく、レッスンプロの指導を受けることが、上

達の早道だと感じました。 

次に、自動車の安全運転についてお話します。 

現在、私は八十三歳五カ月ですので、六十三年間

の自動車運転歴があることになります。私は、昭

和三十四年七月に、運転免許を取得しました。当

時は、現在のようなスクールに入ることを選択し
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なくても、教習所の回数券を購入し、試験前にテ

ストコースを練習して、試験に挑むことが出来ま

した。試験は、一回で合格しました。しかし、路

上や高速道路を走ってないので、東京の教習所で

路上走行を三回ほど行い、坂道やカーブの感覚を

マスターしました。そして、大学の友（自動車部

の友）と一緒に、奥日光から沼田に抜ける道路を

東京まで運転し自信をつけました。家内や娘二人

が、各々免許を取得した時は、旅行を兼ねて運転

技術向上のために奥日光へよく行きました。 

過去の違反は、スピード違反二回（東金道路と

かもめ大橋の坂）、旅先で坂の頂上での追い越し

違反一回、駐車違反三回（消防施設の前、店舗の

出入口等（通報による違反））です。 

現在は、無違反ゴールドカードを七年間継続中

です。これからも、安全運転を心がけて楽しい運

転が継続できるように、五感の訓練を続けます。

コロナ禍でも仕事の合間に、楽しい自動車旅行の

企画を考え、旅行のチャンスを待ちながら過ごし

ていきたいと思います。 

 

「年男挨拶」    杉山 俊明会員 

明けましておめでとうございます。 

卯年の年男と言う事で、新年早々の例会で挨拶を

させていただきます。 

私は、１９５１年３月２３日、十干・干支で言い

ますと辛卯（かのと・う）と言う事になります。

一般的に卯の年は、ウサギが跳ね回ることから飛

躍・向上の年、何かに挑戦するのに最適な年と言

われます。コロナや円安で景気もイマイチでした

が、そろそろよくなってほしいですね。因みに皆

さんはウサギの種類、どのくらいあるか知ってま

すか？１５０種位あり公認種が５０種だそうで

す。そして世界一小さいウサギは体長２５センチ、

体重 1 キロくらい、大きいウサギは体長８０～1

メートル、体重９キロくらいだそうです。 

 さて、年男の年は、人生の中でいくつかある節

目の年だと思われますが、この年齢になりますと

還暦、古希、喜寿、傘寿等々節目の年がたくさん

出てまいります。それでなくても、サラリーマン

川柳にもあるように、「立ち上がり用事忘れてま

た座る」、の年になって来ますとどこが節目だか

分からなくなってくるのが現状です。 

 少し話がずれますが、人生の節目と言えばイン

ドには人生を学生期・家住期・林住期・遊行期に

分けて考え、また、中国では五行説によるとされ

る人生を季節にたとえて青春・朱夏・白秋・玄冬

に分けて考える風習があったようです。どちらも

それぞれの四つの時期は、字のごとく、若さ溢れ

物事を学ぶ時期、家族を作り仕事一筋の時期、仕

事から一線を退き自分を見つめなおす時期、そし

て晩年の老年を迎える時期になるようです。しか

し、これは所謂人生五十年の時代のものですから、

人生百年という現代の人生年齢とはかなり違っ

てくると思いますし、元気な高齢者も多くなって

いる現代、人によって当てはまる年齢も変わって

くると思います。それでもロータリアンの平均年

齢は６０歳を超えていると思われますので、皆様

もそろそろ自分を見つめなおす準備の時期に入

ってきているのではないでしょうか。 

 自分もここ十年余りを振り返ってみると、ロー

タリーでは還暦の時、織田ガバナーの下で地区幹

事長、その後地区の増強委員、クラブ奉仕委員長

と努め、地元では教育委員長や円卓会議の座長を

し、家庭内では長男・長女の結婚、出産と喜びも

ありましたが、3 年前に母を、2 年前に妻を亡く

す悲しみもありました。職業に於いても６５歳の

時、浄土宗の責任役員となり人生初めて東京まで

の通勤業務、また担当職務上国内はもとより海外

各地へ飛び回る事も経験させて頂きました。 

 こうしてみると、私にとっての６０代はとても

人生を見つめなおす時期ではありませんでした

が、古希を終え６回目の年男を迎えた今、今後７

５の後期高齢者と呼ばれ、喜寿、傘寿、次の年男

を迎える為にも、先程の白秋ではありませんが、

あらためて人生を見つめ直し新しい境地での活

動を考えていきたいと思います。 

その為にも、これからの抱負を述べるとするなら、

やはりすべての活動の基盤となる「健康へ留意す

る」でしょうか。後、今年の抱負はゴルフのドラ

イバーの飛距離を後１５ヤード伸ばすことでし

ょうか。「言った事を忘れ、言おうとした事も忘

れ」という年齢にはもう少しあるでしょうから頑

張ります。 
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ポールハリスフェロー表彰  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙瀬幸雄会長 マルチ 1回目 

 

【出席報告】  

会員総数 ３６名  出席計算 ３５名  

出  席 ２６名  欠  席  ９名  

出 席 率 ７４．２９％ 

欠席者：東君・淵岡君・飯島君・松本君 

村田君・大里君・寺内君 

鈴木君・高橋宏明君 

 

 

 

 

 

 

【Ｍ Ｕ】  

1/13駅前花植え 金島君 

1/14新春講演会 髙瀬君 

1/15ＲＹＬＡ実行委員会 須永君 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

 

   

 

＝駅前花壇の植替え実施しました＝ 

 

 

 

 

 

 

2023/1/13 地域環境保全委員会 

 

例会プログラム 

２月 平和構築と紛争予防月間 

１日 会員卓話 

上総泰茂会員・須永清彦会員・常世田祐一会員 

８日 東 祥三会員卓話 

１５日 熊澤直紀会員卓話 

例会終了後クラブ協議会開催 

２２日 19-20年度グローバル補助金奨学生  

工藤幸介様 

 

３月 水と衛生月間 

１日 千葉科学大学 RAC 木原正稀会員 

  ８日 島田洋二郎会員卓話 

１２日 第 8 グループインターシティミーティング 

犬吠埼ホテル 点鐘 15時 

１５日 銚子消防本部  

消防総務課長補佐 加藤正洋様 

２２日創立記念例会 

２９日プアレイ・ホーク―・さとこ・フラ・スタジオ 

多部田 恵子様 

（1/11 現在の予定です。） 

ニコニコ BOX ￥21,000 計 ￥436,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 24,753 

米山 BOX ￥ 2,360 計 ￥ 25,946 

希望の風 ￥23,000 計 ￥154,700 

次週（１月２５日）プログラム 

夜間移動例会 銚子・銚子東ＲＣ合同例会 

 絶景の宿 犬吠埼ホテル  

例 会 (18：00点鐘） 

卓 話「喜ばれる不可思議」 
千葉科学大学入試広報部参与 宇田川敬介様 

懇親会（19：00～20：30） 

送迎バス→→丸通 P前 17：15発 

    馬場町交差点前 17：20出発です。 

 

 

 


